

明日へ

大野中学校教育目標 「自ら進んで学び 心豊かで たくましい生徒の育成」

学校生活キーワード 「いい顔 いい汗 いい学び 『大きく のびろ 大野中』」

<在籍> 男 252名 女 224名 計 476名

鹿嶋市立大野中学校

鹿嶋市津賀 1925番地1

TEL 0299(69)0023

FAX 0299(90)4120

<http://www.sopia.or.jp/ohnotyu/>

メールアドレス ohno-jh@kashima.ed.jp

平成24年6月 第3号

発行者： 校長 佐々木 孝明

◆初夏を感じます◆

日中の日差しに、初夏を感じる季節になりました。朝夕との気温差から、風邪を引く生徒もいます。衣服の調節、汗の始末等気をつけてもらいたいと思います。そろそろ梅雨の季節です。「梅雨は嫌いだ。」と言ふ人がいます。梅雨になると、雨が降って外で遊べない、ジメジメして洗濯物が乾かない、雨で革靴が傷むなど、理由をあげればきりがありません。しかし、日本にとって梅雨は絶対に必要な季節です。人間や全ての生物は、水なくしては生きていません。そして、その水を確保する為には雨が必要です。日本では、梅雨季に一年分の水を蓄えています。また、それ以外の季節でも雨が降るため、水がなくなるという危機感はあります。それ以外の地域でも、それでも夏場になると場所によっては水不足に悩まざる地域もあります。もし、日本に梅雨がなければと想像してみてください。四季のほとんどが乾期になり、秋に実るはずの稻穀は全て枯れて食べ物がなくなってしまいますね。このように、梅雨がもたらす災害以外は日本にとってなくてはならない大きな存在なのです。子どもたちもストレスがたまらないように、梅雨の晴れ間には、外で元気に体を動かしてもらいたいです。

◆茨城県警察音楽隊が来校します～大野地区フォーラム◆

大野中学校PTA（研修委員会）が中心となって毎年計画している「大野地区フォーラム」、今年は7月13日（金）に実施します。テーマを設定し生徒たちと保護者の方々が考えを出し合い、互いを理解していく架け橋となることを願っているところです。このフォーラムには地区的民生員さんはじめ教育委員の方々も参加してくれます。

今年のフォーラムの最後には茨城県警察音楽隊のコンサートを予定しています。当日の午前中は日立市で演奏会があるという過密スケジュールの中、午後から大野中学校へ駆けつけてください。

楽しい内容のコンサートになるはずですので、多くの方の参加をお願いいたします。

当日は午後から授業参観・生徒と保護者の意見交換・コンサートの予定です。地域のみなさんもどうぞおいでください。

◆スクールカウンセラー紹介◆



スクールカウンセラー（SC）とは学校において、いじめや不登校はじめ、さまざまな悩みの相談に応じ、助言をするなど心のケアを行う立場の方で、親や教師だけでは受け止めることが難しい領域までも、第三者的な立場でかかわってくれることが主な仕事となります。

4月から大野中学校に茨城県派遣のスクールカウンセラーとして勤務してくれています。

佐藤 隼介先生です。佐藤先生は本校

の他に鹿野中学校にも勤務しています。

2週間に一度来てくれますので、その際には生徒のいろいろな相談にのってくれます。また、我々教師の研修の機会に専門的な立場から指導をいただいている。

◆熱く燃えた若い力～県東地区陸上競技会～◆

5月23日（水）、水戸市の「ケースデンキスタジアム水戸」で県東地区陸上競技大会が開催されました。昨年度は臨時に神栖市の若松陸上競技場で実施しました。一昨年度までは使用していた笠松運動公園は東日本大震災の影響で施設がまだ使えないという状況があり、会場を移動しました。

大野中学校からも若人たちがエントリーをし持てる力を精一杯發揮しました。当日はすばらしい天気に恵まれ、開会式の時は強い日差しでした。午後から徐々に風の冷たさが感じられたものの、スポーツをするにはもってこいの一日でした。

出場選手を紹介します。

【男子】

1年 100 m	窪 谷 拓 真	2年 100 m	大 橋 良 真
3年 100 m	西 村 将 樹	共通 200 m	津 田 祐 太
共通 400 m	笠 井 一 生	共通 800 m	西 澤 泰 成
1年 1500 m	飯 島 康 太	2年 1500 m	原 田 比 吾 登
共通 1500 m	綿 引 光 佑	共通 3000 m	日 向 寺 篤 基
共通 110 m H	野 原 幸 一	走り高跳	小 松 崎 直 大
共通 走り幅跳	椎 木 凉 平	共通 砲丸投げ	出 頭 聖 啓
4 × 100 m R	西 村 将 樹	出 頭 聖 啓	
	笠 井 一 生	津 田 祐 太	

【女子】

1年 100 m	神 成 田 彩 紗	2年 100 m	長 岡 枫
3年 100 m	窪 谷 愛 美	共通 200 m	諸 星 知 世
1年 800 m	大 木 菜 タ	2年 800 m	立 原 菜 実
共通 800 m	穴 見 夏 海	共通 1500 m	小 沼 鈴 愛
共通 100 m H	加 藤 美 紀	走り高跳	山 下 夏 生
1年 走り幅跳	櫻 井 蓮 美	走り幅跳	福 田 芽 唯
共通 砲丸投げ	内 田 真 央		
4 × 100 m R	窪 谷 愛 美	小 加 沼 鈴 紀	
	諸 星 知 世	沼 鈴 紀	

◆おめでとう！ふたりが堂々2位に◆県東地区陸上競技会結果



「走り高跳び」2位の
小松崎 直人選手
(記録 1m56cm)



「共通 100 m H」2位の
加藤 美紀選手
(記録 16秒95)

◆カーネーションが満開です◆

先日、武井の小塙 幸弘様のご厚意でカーネーションをたくさん頂きました。職員室前の花壇・プランターに満開の花が咲いています。小塙さん、ありがとうございますございました。

ところで、カーネーションが母の日に選ばれたのはどうしてかお分かりでしょうか。それは、カーネーションは母への愛という象徴だったからです。また、十字架に架けられたキリストに聖母マリが涙した後に咲いた花だといわれています。カーネーションの中央部の赤色は、キリストの体から散った血の色ともいわれています。

名前の由来としては、古代ギリシャ人は、オリンパス山の神々の主神ゼウスに花冠を捧げる習慣がありました。カーネーションは、その時代、花冠を作るのに欠かせないものでした。そこで、花輪を意味するラテン語 CORONA にちなんで CARNATION と名付けられたと言われています。そして、母の日の提唱者であるアンナ・ジャービスのお母さんがカーネーションが好きだったことも原因の一つです。



◆生徒会スローガンが昇降口に◆



生徒会役員が考えた大野中学校生徒会のスローガンが、昇降口に大きく書かれ、掲示されています。
毎朝 476 名の生徒が登校してきたとき目にしています。
生徒一人一人に、「素晴らしい大野中学校生徒になろう！」と呼びかけています。

「お」：おおきなあいさつ
「お」：おじかんぴったり
「の」：のびのび生活

「ちゅ」：ちゅういができる
「う」：うちの学校

◆歩く姿が増えてきました◆

朝立哨指導をしていると、最近変わってきたと感じことがあります。それは、歩いてくる生徒が増えたことです。
どうしてかなと考てみると、校門前のロータリーまで送ってこないで、まちづくりセンターで下ろし、学校まで歩かせる保護者の方が増えたということです。

雨の日じやなくともロータリー付近が毎朝非常に混雑しています。横断歩道を渡らせる際に、職員も非常に気を遣います。
安全面を考えるととても良いことだと考えます。今後ともよろしくお願いします。できれば雨の日もそうなると良いのではないかでしょうか。

ナイス・ショット～ほっとする話題～

6月11日、1年4組で道徳の授業を公開してくれました。

先生方の研修の一環として今年は年間5回、月曜日の放課後、一クラスを残して授業を行い全職員で参観します。

明るく、元気な、そして、やる気に満ちた生徒たちの姿に参観した先生方の表情も自然とやわらいでいました。

大野中学校の生徒の素晴らしい姿が毎日見つかります。